



Crece inflación y se aleja de las metas del Gobierno

Description

El índice de inflación en Chile durante julio se incrementó en 0,7 puntos, una variación que está dentro de las proyecciones del mercado, según informó hoy el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

Con este resultado el aumento del costo de la canasta básica este año alcanza el 3,1 por ciento y en 12 meses se eleva a 4,6, alejándose de las metas establecidas por el Gobierno.

De las 13 ramas que forman el Índice de Precios al Consumidor, 10 presentaron incrementos, dos tuvieron ligeras bajas y una permaneció sin cambios, señaló el INE.

Entre las más afectadas estuvo la de Vivienda y Servicios Básicos, impulsada por un fuerte aumento en el precio del suministro de electricidad del 12 por ciento.

A lo largo de julio también se registraron alzas en áreas como Calzado y Vestuario, con dos puntos porcentuales; Equipamiento y manutención del hogar (2,1); Seguros y servicios financieros (3,4) y Restaurantes y alojamiento (0,7).

Hubo discretos descensos en las divisiones de salud, sobre todo en el área de servicios médicos privados e intervenciones ambulatorias, así como en los precios de bebidas alcohólicas y tabaco, precisó el Instituto Nacional de Estadísticas.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2024